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三年前一個秋高氣爽的10月天，公司宣

布由我擔任公司代表，代表鎧鋒參加公會活

動，為眾多會員服務。跟著之前公司代表郭

經理 清世及陳經理 冠嘉的腳步，順利選上

了第12屆的理事，從此開啟了在公會服務3

年的起點。上任之初，獲得理事長信任，擔

任聯誼理事一職，理事長指示了我們這一屆

為盡到社會責任及服務會員的宗旨，必須完

成產業動態分享，社會急難救助及企業參訪

等三大工作任務。

接到新的任務時心裡感覺到忐忑，不知道

要從何處下手，幸運的是得到公會夥伴的支

援。111年4月邀請總會顧問施正偉，112年

3月邀請廖總會顧問 建利，分別於理事會召

開前，分享了〝安控產業的機會與挑戰〞，

及最熱門的Chat GPT，並獲得會員們的廣大

回應，增加會員的專業知識。為提升公會回

饋社會的企業形象，111年7月配合台中家

扶中心，由張理事長 文信，謝召集人 坤靜

及公會理監事，一同對北屯區需要幫助的家

庭，進行家庭探訪，並捐出善款，給予及時

的關懷協助。工作完成後，我與家扶中心柯

主任也成為好友，敬佩他們對弱勢家庭的付

出，所以到台中的時候，也會抽空去家扶中

心走走，給予他們鼓勵，並對社會責任盡一

點棉薄之力。

為了增進會員間異業交流，在競爭的環境

中也能相互合作，在任內完成幾次的企業參

訪。分別於111年9月拜訪宗亞資訊，111年

11月拜訪通航國際，112年3月參訪利凌企
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業，在協調過程中，得到陳董事長子恆，李

顧問 舜得及許副總 潭彬的大力支持，使參

與的會員能了解到設備原廠的最新設備功能

，系統整合商對於施工規劃的未來發展方向

，讓我受益良多。到了112年8月安排到我

們公司，鎧鋒企業參訪，鎧鋒也盡力的安排

簡報及設備展示，動員業務及技術部門全部

同仁講解，獲得公會會員近70位貴賓參與，

創造雙贏的結果。

今年已經是第12屆任期的最後一哩路，為

增加凝聚力，公會及地區委員會舉辦出國的

自費旅行。跟著張理事長、謝監事會召集人

及常務、理監事們，一起到日本立山黑部，

欣賞穿越兩旁二十公尺高十分壯觀的雪壁，

震攝之餘，也感受到另一種自然之美。到合

掌村，高山古街大啖飛驒牛肉、金箔冰淇淋

，更享受了山間溫

泉的祥和寧靜。也

跟著二區委員會的

夥伴，造訪了西安

，見證13朝古都的

壯麗，秦始皇陵奇

蹟般的兵馬俑坑，

大唐不夜城的熱鬧

繁華。在旅行的過

程中，發現公會夥伴非常好相處，大家如同

家人般的友好，讓這次旅程更凝聚了情感。

去年因為身體健康的因素，辭去聯誼理事

一職，但公會人才濟濟，由台南的黃理事 

建成擔任聯誼理事，繼續完成後續的工作任

務，並且獲得內政部頒發的特優公會認證，

身為公會的一份子，大家都與有榮焉。

三年來得到鎧鋒郭董事長 吉榮的支持，

得以在公會的任務與公司的工作中取得平衡

。要感謝的人太多了，借用國中課文的一句

話，那就感謝老天吧！讓我經歷這樣的過程

，鍛造出人生璀璨。這一任走遍全省，參加

各區的活動，雖然有時感到疲憊，但借用李

名譽理事長 金池的一句話，參加公會，沒

有得到名也沒有得到利，但是交到了來自全

省各地的好兄弟，這就是最大的收穫了。祝

福公會這個大家庭

，在和諧的氛圍中

，手牽手心連心，

一起邁向下一個及

下下一個電信公會

36年。
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